

## Condena E.U. atentado contra agencia Aeroflot

**De la Redacción de El Miami Herald**  
Servicios cablegráficos combinados

WASHINGTON — El Departamento de Estado condenó el lunes en los "términos más enérgicos" el atentado cometido el domingo en Nueva York contra las oficinas de la aerolínea Aeroflot.

Mientras tanto, en Moscú, la agencia oficial de noticias Tass culpó a las autoridades estadounidenses por el ataque en el que resultaron heridas tres personas.

El vocero del departamento de Estado Hodding Carter expresó que "esos actos de violencia no logran nada, excepto poner en peligro la vida de personas inocentes". Añadió que las autorida-

des federales y locales realizan una intensa investigación del incidente.

"Hemos expresado nuestro pesar a la embajada soviética y a Aeroflot", dijo Carter.

Por otra parte, los detectives a cargo de la investigación informaron que una bomba de "alto poder", posiblemente de dinamita o de un explosivo plástico, fue utilizada en el hecho.

Un experto de la policía dijo que la explosión podría haber matado a cualquier persona que hubiera estado en el lugar en que estalló la bomba.

Tres personas que se encontraban cerca del lugar en el momento del estallido fueron asistidos

por tener heridas leves causadas por los vidrios rotos.

El oficial Jack Troy, asignado a la custodia de la oficina, declaró que observó a un hombre, con máscara de esquiador, arrojar un paquete contra la vidriera. El policía trató de detenerlo pero el individuo, después de un breve forcejeo, se soltó y huyó corriendo.

"Cuando el prófugo y el policía que lo perseguía estaban a media cuadra, estalló la bomba", según la versión policial.

Un hombre que fue arrestado como "posible sospechoso" quedó en libertad en las primeras horas del lunes, después de ser interrogado.

La organización anticastrista Omega 7 se atribuyó el atentado y la Liga de Defensa Judía desmintió una versión que la señalaba como responsable del hecho.

A su vez, la agencia Tass señaló que "la nueva acción de bandidaje, organizada por los grupos terroristas fascistas de la Liga de Defensa Judía y Omega 7 es el resultado de la instigación directa a estos y otros grupos terroristas por parte de las autoridades estadounidenses".

Tass expresó también que la explosión "causó considerables daños materiales" a las oficinas de la empresa soviética.